

## Neues aus dem Präsidium

- Allgemeines

Am gestrigen Donnerstag fand die turnusmäßige Sitzung des Präsidiums statt. In Vorbereitung auf den kommende Woche stattfindenden LTV-Verbandstag wurden die beiden Verbandstagsleiter Patrick van der Meer und Ulrich Karkmann zur Vorbesprechung begrüßt. Thomas Wehling stellte gleichzeitig das Verbandstagsheft vor, welches auf der Internetseite des LTV bereits seit ein paar Tagen online ist.

Das Präsidium hat gestern zwei neue Mitgliedsvereine in den Landestanzsportverband aufgenommen: den Verein für Brasilianische Kultur und Capoeira - Humaita und den TSC Just Dance.

15.03.2013 16:49 von Sibylle Schmiel